

## フォト・行事



月館町公民館で開催された生涯学習シンポジウム

(木)に月館町公民館で開催されました。

生涯学習シンポジウムが、去る九月十三日  
百人が参加し、生き生き学び合う生涯学習の  
まちづくりの進め方について、協議を行いま  
した。

なお、このシンポジウムは、十一月までに、  
下郷町、西郷村、相馬市、郡山市の四市町村  
でも開催されます。

生き生き学び合う生涯学習の  
まちづくりを目指して

—生涯学習シンポジウム—



多くの成果をあげた全特セ福島大会



公開授業「流れる水のはたらき」の実施状況

第二十五回東北理科教育研究大会福島大会  
が九月二十八日(金)に西白河郡泉崎村を会場と  
して開かれました。

「豊かな人間性を育てる理科教育」の主題題  
のもと、泉崎第一小学校、泉崎中学校での公  
開授業と関連の分科会や文部省視学官山極隆  
先生による記念講演「これからの理科教育」  
等が行われた大会には、小・中学校から四百  
二十名程の熱心な参加者があり、大変意義深  
いものとなりました。

理科教育の在り方を考える

—東北理科教育研究大会福島大会—

第十四回全国特殊教育センター協議会総  
会・研究協議会福島大会は、十月十二日(金)  
十三日(土)の二日間にわたり、県養護教育セン  
ター並びに国民宿舎翁島荘で開催されました。  
全国四十余の機関から百四十名の方々が参  
加し、特殊教育センターが実施している事業  
の諸問題について、真剣な研究発表や協議を  
行いました。